

Servicio de Salud Maule conmemoró 45 años

Con una ceremonia cargada de reconocimientos, el Servicio de Salud Maule conmemoró 45 años de vida desde su fundación en el año 1979. 45 años destinados a brindar atención de salud a la comunidad a través de una de las más extensas redes de salud del país.

La jornada se vivió en compañía de autoridades, comunidad, funcionarias y funcionarios, quienes revivieron los principales hitos que marcaron el último año del Servicio de Salud Maule y

donde destacan el traslado e inauguración del Hospital de Curicó y la inauguración de la Unidad de Oncología del Hospital de Talca, hechos que grafican el crecimiento y robustecimiento de la red de salud maule, entre otros.

En este sentido, la directora del Servicio de Salud Maule, Marta Caro, destacó la labor de todos los funcionarios y funcionarias de la Dirección del Servicio de Salud Maule: “hemos recorrido un largo camino, enfrentando desafíos con

valentía y superándolos con la dedicación y profesionalismo de nuestros funcionarios y funcionarias. En este día significativo debemos reconocer y agradecer el esfuerzo de cada uno, quienes han sido y siguen siendo el corazón y motor de nuestra institución”.

Del mismo modo, la directora repasó importantes logros alcanzados durante los últimos doce meses “Hemos avanzado y fortalecido la relación y el trabajo con gremios; conseguimos un salto cualitativo en la

dispensación de medicamentos en la comuna de Constitución; aumentamos en un 25 % el beneficio de alimentación para funcionarios; hemos realizado esfuerzos para mejorar el cuidado infantil que va en directo beneficio de las familias y especialmente de las madres de nuestra institución y así tantos otros avances en áreas como innovación, planificación estratégica, resolución de listas de espera, entre otras”.

Otro de los momentos emotivos fue la entrega de reconocimientos a funcionarios que cumplieron 25, 30, 35 y 45 años de servicio.